



Marcaje

Quien de plano ya tiene una marcación personal a las corcholatas es el PAN, quien tiene bajo la lupa cada actividad que realizan, ya sea entre semana o en fin de semana. Seguramente, cuando se acerquen las elecciones habrá mucha tela de dónde cortar en cada uno de los bandos.

Ahora, con la conformación del nuevo INE, es curioso que dos de los partidos del llamado bloque opositor hayan señalado que no iban a impugnar la votación que se dio en la Cámara de Diputados. Por donde se le vea, cada vez está más endeble la llamada Alianza Va por México.

Solo basta ver que, en la ciudad de México, a menos que ocurra un milagro, ni Xóchitl Gálvez, Ni Adrián Rubalcava, ni Santiago Taboada, por mencionar algunos, van a ceder su lugar. Y, por cierto, por ahí está la versión que en la Ciudad de México quieren meter a Ricardo Monreal como candidato a la CDMX, ¿en verdad creen que dejará su lugar de corcholata presidencial para transformarse en corcholata capitalina?

Quien piense eso, definitivamente ya perdió la brújula...

Y finalmente, integrantes del Sindicato Único de Trabajadores de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México, acusaron de poner en riesgo los datos personales de sus trabajadores a través del registro de asistencia por huella digital en la institución, por lo que denunciaron una falta de seguridad en el protocolo de las autoridades de la rectoría.

En representación del grupo

de trabajadores de la institución, la secretaria general, Gabriela Barrueta, denunció en un comunicado que “no se debe poner en riesgo los datos biométricos de los trabajadores, docentes y personal administrativo”, pues no existe un protocolo confiable para que sus datos sean resguardados.

